
 

 

REQUERIMENTO Nº 1110/2017 

  
 
Requer Informações referentes à 
manutenção prévia dos ventiladores das 
Escolas Municipais.  (A) 

Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores,  

 

 

                       CONSIDERANDO, que com base nos transtornos enfrentados ano 
passado pelas escolas municipais, com relação aos ventiladores quebrados ou sem 
condições de uso em pleno verão,  
 

                       CONSIDERANDO, a proximidade da referida estação, se torna 
importante à manutenção prévia dos mesmos. 
                        

 

REQUEIRO, que nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica do município de 
Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do mesmo diploma legal, 
seja oficiado Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal para que encaminhe a esta 
Casa de Leis as seguintes informações:  
 
                    01 - Existe um levantamento dos ventiladores que não estão em 
funcionamento nas Escolas Municipais? 
 
                    02 - Caso negativo é possível que se façam o levantamento por escolas 
dos ventiladores quebrados providenciando a referida manutenção?                                                   
                     
                    03 - Outras informações que julgarem necessárias. 

 
 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 30 de Agosto de 2017. 
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